DIRECTRICE: M" Eug. GUILLAUME.

CONTE DE

PENTECOTE Un amour ignoré de Jehan Froissart



UNE JEUNE FILLE FILAIT SOUS UN ARBRE

pays du Hainaut, se dirigeant pays du Hainaut, se dirigeant nanoir, dont on apercevait au ouvieres et le donjon crenele-vant pres d'un vieux pont de prit un chemin vert ombragé venerables, qui cotovait l'onde

ui d'un enfant Son cheval noir hement caparaçonné et plein de feu nblait fier d'être monté par un tel

tait en l'an de grâce 1357 par un marin printanier, au temps de la reôte.

Jeune et beau chevaller passait à d'un vert delicieux ou paissaient quelques blanches brebis. Le paysage en cet le dun yers del l'air d'une image d'Epinal. Le saules centenaires laissaient pendre un manoir, dont on apercevait au leurs chevelures dans la rivière qui jassait doucement à quelques pas dans

Le feune chevalier qui semblait sous le charme de ce lieu champêtre chantait toujours la ballade à la « Marguerite ». Tout à coup il s'arrêta, prétant l'oreille et comme extasié. Il regardait à quelques pas de lui, une jeune fille, presque une enfant qui filiait, sous un arbre. Elle disait la chanson du « Berger à la Bergère », d'Adam de la Halle :

Robin m'aime. Robin m'a Robin m'aime. Robin m'a Robin m'a demandé si m'ara C'était un amour de petite pastoure. qui avait nom Jehannette et gardait les ouailles au manoir voisin de la forêt de Mormal, en Hainaut.

Mare CHOQUET.

(LIRE LA SUITE EN CINQUIEME PAGE)

MEMORIAL DAY

Le monument de Neuilly a été inauguré en présence de MM. William BULLITT et Edouard DALADIER

L'Ambassadeur des Etats-Unis, après avoir rappelé le sacrifice des héros de la grande guerre, a conclu : « Pour nous les vivants, l'ordre est : Peiner, chercher, trouver et ne pas céder ».

De son côté, le Président du Conseil français a déclaré: « Toute tentative d'hégémonie ou de domination trouverait la France décidée à défendre avec sa liberté, la liberté du monde ».

ris. 28 — En ce jour du souvenir La musique de la garde joue la «Marche les Eta's-Unis d'Amérique, la Léamérique le monument le la fait eriger à la memoire de ses bires tues a la guerre. La ceremonie le moument, accueilli par M. William un al 5 h. au jouveau cimetière de lily, en presence de MM. Edouard dier, president du Conseil et minisde la Defense nationaie et de la rec, William G Buillitt, ambassadeur de M. Bernhard Ragner, commandeur le Tats-Unis, et des commandeurs de la Legion américaine.

Les fêtes lilloises de la grande Kermesse

A la fois carnavalesques, musicales et sportives

elles se sont déroulées hier dans la joie générale

GRAVE ACCIDENT au meeting d'acrobatie aérienne de Saint-Germain

Un planeur s'est plaqué au sol et son pilote ainsi que six spectateurs furent blessés

Saint-Germain. 28 — A la fin du meeting d'acrobatie acrienne de Saint-Germain. l'Americain Richard Randolph, qui etat le cinquieme et dernier concurrent devant passer pour la Coupe du Monde, a fait une chute au moment ou il s'apprétait a atterrir. Aspire par urou d'air, son pianeur s'est subitement trou d'air, son pianeur s'est subitement contusionné, cependant que l'aile droite de son appareil fauchait quelques spectateurs. Sept blesses dont le pilote ont éte transportés à l'hôpital de Saint-Germain.

Germain
Il s'agit de Mme Leonie Stilitz, demeurant 97, avenue du Roule à Neuilly,
MM. Henri Renoult, 16, rue Saint-Sebastien, à Nogent-sur-Marne; Jean Texter,
20. rue Laval à St-Cloud; Jacques Bindel, 27, rue d'Orleans à St-Cloud qui ont
te admis a l'Hôpital de St-Germain.

Quant aux deux autres blesses, M. Henri Giral. 8. boulevard Pasteur à Paris, atteint d'une plaie et Mme Maria Marin, 2. rue du Bas-Meudon à Issyles-Moulineaux contusionnee aux rens, après avoir reçu des soins à l'Hôpital de St-German, ils ont pu être reconduits à leur domicile.

LES FORCES DÉFENSIVES DE LA HOLLANDE NE SONT PLUS EN « ÉTAT D'ALERTE »

Amsterdam. 28. — En raison de tente actuelle dans la situation int

Le Congrès Socialiste de Nantes a abordé la question de la R.P.

Dans son intervention, M. Léon Blum a déclaré: « Le Parti doit au groupe parlementaire et à la Chambre, une décision claire, nette et péremptoire»

TROIS MOTIONS ONT ÉTÉ ENVOYÉES A LA COMMISSION DES RÉSOLUTIONS



seance de la journee.

On discute d'abord le rapport sur l'organe officiel du parti « Le Populaire »
Comme chaque année les militants apportent à la tribune des critiques parfois assez vives touchant la ligne politique du journal.

Avant la discussion de politique generale.

La séance est levée à midi et denis.

Du represare à 15 heures.

LE RAPPORT SUR L'ACTIVITÉ DU GROUPE PARLEMENTAIRE

Finalement le Bureau est saisi, tou-chant le rapport sur « Le Populaire », de deux motions traduisant les deux tendances qui se sont fait jour ; une notion Auriol-Lebas, et une motion Paz-Roucayrol.

VERS UN ACCORD TRIPARTITE ANGLO - FRANCO - RUSSE

LES PROPOSITIONS DE PARIS ET DE LONDRES ONT ETE favorablement accueillies à Moscou

PACTE ANGLO-TURC SERAIT TRANSFORMÉ EN ALLIANCE A LONG TERME S'ÉTENDANT AUX BALKANS

LIRE NOS INFORMATIONS EN CINQUIEME PAGE

Mode de plage La ligne Siegfried aurait-elle été

sabotée? Le voyage d'inspection

du Chancelier Hitler aurait révélé de nombreuses malfaçons

de Houngeteses manaques Amsterdam, 28. — D'après les infor-mations parvenues en Hollande de meil-leures sources, le voyage d'inspection du chancelier Hitler sur la ligne Siegfried aurait révèle un état de chose aussi peu satisfaisant que possible.

La construction d'une nouvelle ligne retrait de 3 a 3 kg serait indispensable

Serait indispensable
Cest ainsi que les abris souterrains qui
devaient abriter les pièces d'artillerie
lourde n'ont pas résisté aux sources souterraines et aux infiltrations du Rhin;
les canons senfoncent dans le terrain
sablonneux et humide, les casemates ont
du être évacuées, le beton employe est
d'une résistance médiorer. Sur une distance de près de cinquante kilomètres,
les experts qui accompagnaient le chanceller Hitler estiment que la construction d'une nouvelle ligne, en retrait de
trois à cinq kilomètres sur la première,
serait indispensable. erait indispensable. LIRE LA SUITE EN CINQUIEME PAGE)

Des bandes d'Arabes ont été exterminées en Palestine par les troupes britanniques

étoile BETTE DAVIS Londres. 28. — On mande de Jérusa-m à l'Agence Reuter: Des informa-ons parvenues aujourd'hui à Jérusalem velent que 4 batallions de troupes bri-nniques out completement extermine er les bandes d'Arabes qui leur avaient res bataille mardi dernier dans la gion de Tulkarem.

plage aux Ph Keysto

LIRE EN HUITIEME PAGE NOTRE « PAGE FÉMININE ».



LIRE NOS INFORMATIONS EN DEUXIÈME PAGE

Les couleurs belges EN CYCLISME ont triomphé hier dans la course LILLE-BRUXELLES-LILLE



La belle épieuve cicliste « LIILE-BROXELLES-LIILE » organisée par l'ADMINISTRATION MUNICIPALE de la Capitale des Flandres, a obtenu, hier, le succès magnifique qu'elle connait à chacune de ses «éditions ».Malgré leur supériorité numérique les s'rançais n'ont pu vaincre cette fois encore. C'est un jeune belgre de 20 ans, SERCU, qui s'est montré le meilleur à l'enlevuge final et qui reçut après l'arrivée, comme le montre notre photo, les félicitaires, de M. TREELS, à gauche, conseiller municipal, et de M. VYT, un des principaux organisateurs de cette competition internationale.

LIRE LE COMPTE RENDU AINSI QUE TOUS AUTRES EN « SPORTS »

Saint-Quentin a glorifié le souvenir de M[®] Deutsch de la Meurthe

qui fut la bonne fée des "ailes françaises

CETTE OCCASION, SON AVION, DONT ELLE FIT DON AU GOUVERNEMENT, VINT ATTERRIR A L'AÉRODROME DE ROUPY



Les personnalités et les membres de la famille DEUTSCH DE LA MEUR-THE, pendant le áiscours de M. DUBOIS, président de l'Aéro-Club de FAisne que l'on voit en haut.

(DE NOTRE ENVOYE SPECIAL)

Saint-Quentin a glorific hier le souvenir de celle que l'on a appeice e la bonne fée des ailes françaises », Mile Suzanne Deutsch de la Meurthe. C'est à Mile Suzanne Deutsch de la Meurthe que Saint-Quentin et le département de l'Aisne doivent l'essor prodigieux de l'aviation régionale, l'aménagement de nombreux terrains et d'aéroports, la fondation des aéro-clubs, c'est à son exemple que l'on doit l'engouement de la jeunesse de l'Aisne pour l'aéronautique. Alle Deutsch de la Meurthe a fait avec plus de dilection encore pour sexquentire qu'elle a fait pour le développement de l'aviation française, d'une aviation qu'elle aurait voulu servant avant tout un ideal de paix et de rapprochement entre les